

Rehberg feiert in Kerpen guten Saisonstart

Motorsport: Zweimal auf dem Podium

HALTERN. Bei der Saisonöffnung der westdeutschen ADAC-Kartmeisterschaft (WAKC) startete der Halterner Julien Rehberg vom RC Haltern als Meister des Vorjahres erstmals in der nächsthöheren Bambini-Klasse an. Auf dem Erftlandring in Kerpen traf er dabei auf das erwartete starke Fahrerfeld.

Nach dem Qualifying startete Julien von einer sehr guten Position fünf aus in den ersten Lauf und setzte sich sofort nach dem Start mit einer Vierergruppe deutlich vom restli-

chen Feld ab. Ständige Positionswechsel und Zweikämpfe in dieser Gruppe prägten das Bild dieses ersten Rennlaufs. Der Halterner erkämpfte sich schnell die dritte Position und wechselte sich hier mit den Führenden immer wieder ab. Rehberg fuhr die schnellste Rennrunde des Feldes der Bambini und kam schließlich Kart an Kart mit seinen Konkurrenten als Dritter ins Ziel.

Abermals Dritter

Von dieser Position aus ging es in den zweiten Lauf. Rehberg konnte aber nun den Anschluss an die beiden Führenden seiner Klasse nicht mehr halten, da er Probleme mit seinem Luftdruck bekam. Trotzdem schaffte er es wieder auf Rang drei ins Ziel und belegte diesen so auch in der Tageswertung. Da der Sieger der Veranstaltung ein Gaststarter war, bedeutet dies für die WAKC-Gesamtwertung sogar Rang zwei für den jungen Halterner.



Julien Rehberg fuhr in Kerpen in beiden Läufen auf Rang drei.

FOTO PRIVAT